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Ottobre è stato fin qui un mese dalla doppia faccia
per la prima squadra militante in Eccellenza: dopo le
vittorie ottenute nelle prime partite del mese contro
Arcellasco e Offanenghese, alternate dal pareggio
infrasettimanale contro la Cisanese, risultati che
avevano mantenuto la Trevigliese nei primi posti della
classifica, sono arrivati il pari contro il Lemine
Almenno, sfortunato perché deciso da due autogol, e
la prima sconfitta interna contro la Nuova Sondrio,
che ha fatto scivolare la squadra al quinto posto.
Bene invece la Juniores che sconfitta in Coppa a
parte, in campionato ha raccolto nel mese 3 vittorie e
1 pareggio: meglio ha fatto solo il Vighenzi.
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Montalbano è
arrivato a
quota 5 reti

Intervista al dirigente giunto quasi alla sua decima stagione in Trevigliese: “Ogni
presidente che si è avvicendato si è inserito nel solco della continuità mantenendo
sempre alte le aspettative della società e le ambizioni della dirigenza. La prima squadra si
sta comportando come avevamo preventivato, occupando le prime posizioni di classifica.
Grande lavoro anche da parte di dirigenti e allenatori delle squadre giovanili, la Juniores
sta ottenendo ottimi risultati e speriamo possa rappresentare in futuro un serbatoio per la
prima squadra, la scuola calcio ha fatto registrare una crescita esponenziale”.

Dopo quattro anni da allenatore in Trevigliese, Simone Zanetti è stato scelto
come nuove responsabile della preagonistica dalla società. “Una scelta che mi
riempie di orgoglio - ha raccontato Zanetti - e che certifica il lavoro svolto. Sono
contento delle prime settimane di lavoro, gli allenatori sono preparati, i ragazzi
rispondono bene, i risultati stanno arrivando anche se in queste categorie sono
relativi. Ciò che conta è formare prima di tutto degli uomini di sani principi, ma
siamo pur sempre la Trevigliese e vogliamo formare anche dei calciatori, sotto
il punto di vista tattico, pronti un domani a giocare in una prima squadra. E
contribuire a riportare la Trevigliese a essere competitiva su tutti i campi, anche
contro avversari di rango superiore al nostro”.
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Ottobre top per la Juniores,
agrodolce per l’Eccellenza

Zanetti: “Soddisfatto dell’inizio stagione”

Il dg Molteni analizza questio avvio di campionato
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Nel solco di continuità scavato tra la precedente gestione della Trevigliese e la nuova presidenza Resmini, c'è una figura che è oramai un
caposaldo della società, vale a dire il direttore generale Francesco Molteni. In Trevigliese dal 2014, entrato sotto la presidenza Mamoli come
dirigente accompagnatore, ha iniziato pian piano ad approcciarsi anche al consiglio direttivo, dapprima come socio esterno e da oramai 6-7
anni come consigliere a tutti gli effetti. “Questa è la mia terza stagione da direttore generale – ci racconta -, la Trevigliese ha sicuramente
rinnovato il consiglio, la presidenza, ma sempre nel segno della continuità: tutti i presidenti che si sono avvicendati, da Mamoli a Pinuccio
Redaelli fino a Luigi Resmini hanno sempre lavorato con un unico obiettivo, mantenendo alte le aspettative della società. Un ringraziamento di
cuore va a Pinuccio Redaelli che mi ha preso subito sotto la sua ala protettiva, mi è stato vicino, mi ha fatto crescere, mi ha consigliato quando
ho sbagliato ed è stato un vero punto di riferimento per me. E' un pezzo di storia della Trevigliese”.
Un tuo primo bilancio di questa nuova stagione?
“Se guardiamo ai risultati della prima squadra direi bene, anche qui siamo rimasti nel solco della continuità perchè la rosa è rimasta quella
dell'anno scorso con innesti importanti che sono andati a migliorarla, ma il lavoro di base era già stato fatto nella precedente stagione e siamo
assolutamente contenti di come sta andando. Per il settore giovanile è invece una sorta di anno zero, ne abbiamo stravolto l'asset, sappiamo
che c'è da lavorare ma c'è entusiasmo, abbiamo inserito figure importanti che stanno facendo un ottimo lavoro”.
Si può dire che l'obiettivo della prima squadra è stare nelle prime posizioni?
“Assolutamente sì, la squadra è stata costruita proprio per stare lì dov'è e devo dire che finora le aspettative sono state rispettate”.
Anche la Juniores quest'anno si sta comportando molto bene.
“Sta andando benissimo, poi è allenata da un grande tecnico come Mauro Calvi che ha curriculum da professionista, è stato in panchina in
Champions League con il Milan. Anche il nuovo responsabile tecnico del settore giovanile Emanuele Polloni sta facendo un gran lavoro,
contiamo di poter pescare in futuro qualche giocatore dal basso da inserire in prima squadra”.
La scuola calcio ha fatto registrare numeri da record.
“Abbiamo una base di scuola calcio in espansione a doppia cifra, siamo iper contenti anzi dobbiamo limitare questa espansione per motivi di
strutture, non abbiamo gli spazi per far allenare tutti e così dobbiamo dire di no a qualcuno. Un gran lavoro anche del responsabile della
preagonistica Simone Zanetti e del responsabile scuola calcio Marco Rossetti”.
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Mese a due facce per la prima
squadra, vola la Juniores
Il mese di ottobre è stato un mese piuttosto altalenante per
quanto riguarda i risultati della prima squadra. Se a settembre i
ragazzi di mister William Sala con un percorso da imbattuti si
erano portati fino al primo posto (in coabitazione), posizione
mantenuta anche dopo le prime giornate di ottobre, nella
seconda metà del mese si è assistito a una leggera flessione, fino
ad arrivare alla prima sconfitta stagionale nello scontro diretto
con la Nuova Sondrio, che ha fatto scivolare la squadra al quinto
posto, ma comunque dentro la zona playoff e a 4 punti dal
Mapello capolista. E sabato il mese si chiudeerà proprio con la
sfida al vertice a Mapello. Una sola sconfitta in 8 giornate di
campionato è comunque un ruolino di marcia positivo, che
accomuna anche le altre prime della classe. E come ha detto
anche mister Sala dopo la sconfitta contro Sondrio, “Non sarà una
sconfitta, arrivata come è arrivata, a cambiare il nostro percorso:
sappiamo chi siamo e dove vogliamo arrivare”.
Percorso quasi netto invece ad ottobre per la Juniores di Mauro
Calvi: la squadra ha ottenuto fin qui 3 vittorie (2-0 contro il
Cazzagobornato, 5-1 sia contro il Cellatica che contro il
Roncadelle), un pareggio (1-1 contro la Castellana) e una sola
sconfitta, ma arrivata in Coppa Lombardia contro la Leon, un
pesante 4-1 che non esclude anche i biancocelesti dalla
competizione ma rende ora più difficile il passaggio del turno.
Squadra che quindi in classifica occupa attualmente il secondo
posto a 17 punti in 7 gare: meglio ha fatto solo il Vighenzi che
comanda la classifica a punteggio pieno. Sabato 28 ottobre si
farà visita alla Colognese per chiudere il mese.
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Il dg Francesco Molteni: “Lavoriamo nel segno della continuità con il passato,
mantenendo sempre alte le aspettative della società. Risultati soddisfacenti”
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Il nuovo CdA al completo
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I risultati di ottobre della prima squadra
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I risultati del settore giovanile e Femminile
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Simone Zanetti è da questa stagione il nuovo responsabile della preagonistica della Trevigliese. Quale occasione migliore quindi per farci
raccontare lo stato dell'arte con l'avvento della nuova proprietà e le prime impressioni in questo nuovo ruolo. “Vengo da quattro anni da
allenatore in Trevigliese – racconta mister Zanetti -, e conoscendo già l'ambiente, avendo già lavorato tanto sul campo, mi hanno proposto
questo nuovo incarico, che mi ha reso molto felice”. 

Che bilancio può trarre di queste prime settimane di lavoro?
 “Difficile tracciare un primo bilancio dopo un mese di lavoro, diciamo che siamo abbastanza contenti di come stanno andando le cose, mi
confronto spesso con il responsabile del settore giovanile Emanuele Polloni e con il responsabile dell'agonistica Mauro Calvi, sia i ragazzi
che gli allenatori stanno lavorando bene. I risultati contano fino a un certo punto in queste categorie ma anche quelli stanno arrivando,
quindi siamo soddisfatti, i numeri sono tutti dalla nostra parte. Direi un bilancio più che positivo fin qui, gli allenatori sono preparati e le
squadre di buon livello”.

Quali obiettivi vi siete posti per la stagione?
“Essenzialmente di crescita dei ragazzi, sotto tutti i punti di vista. La preagonistica deve portare i ragazzi alla maturazione giusta per
essere pronti ad affrontare un settore agonistico di un certo livello che attende la Trevigliese, essendo tutte squadre Regionali. Crescita
non solo tecnica e sportiva, ma anche umana: la società ci tiene molto ai valori di disciplina, rispetto, regole, formiamo persone prima che
calciatori e l'obiettivo primario è creare degli uomini di sani principi. Successivamente viene il discorso calcistico: siamo sempre la
Trevigliese, non possiamo andare in giro a giocare tanto per farlo, l'obiettivo è avere squadre agonistiche competitive a livello regionale e
far bella figura anche contro avversari più blasonati di noi. Insomma riportare la Trevigliese al livello che c'era qualche anno fa e che nel
frattempo si era un po' perso”.

Quest'anno si è raggiunto il record di 120 iscritti alle scuole calcio, una bella soddisfazione.
“Sì se si considera che l'anno scorso gli iscritti erano circa 80: stiamo investendo molto sulla formazione, su allenatori preparati e formati,
stiamo facendo anche riunioni continue per seguire gli ultimi aggiornamenti e preparare i tecnici secondo le nuove normative richieste
dalla federazione. E tutto questo lavoro sta portando i suoi frutti”.

C'è qualcosa in particolare che la soddisfa più di altro, in questo momento?
“Come dicevo siamo contenti del lavoro, dei numeri e di come si stanno comportando le squadre. Venendo io stesso dal campo e avendo
vissuto anche la precedente società, devo però precisare che anche chi mi ha preceduto ha fatto un ottimo lavoro, siamo partiti da una
buona base sulla quale ho proseguito per cercare di far crescere ulteriormente tutto il movimento. Io stesso imparo ogni giorno e devo
perfezionarmi in questo nuovo ruolo. Ma il fatto che abbiano scelto me mi rende molto orgoglioso”.

Simone Zanetti, responsabile preagonistica: “Orgoglioso di questa nomina,
contento di come allenatori e ragazzi stanno lavorando, i risultati si vedono”
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I risultati di ottobre della Juniores Regionale U19
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